

Que pasaría si...

# SI LOS HOMBRES AMAMANTARAN



◆ **NORVAL CALVO**

Especial para La Teja

**Estoy seguro** de que no usaría brasier. Las andaría al viento, porque no soporto la apretazón, además los hombres sudamos a lo loco y con un sostén andaríamos rascándonos todo el día

ALIMENTO  
ÚNICO



Creo que muchos se lo quitarían y lo guardarían en el maletín ejecutivo o en la guantera del carro cuando el día se pusiera caliente y ya no aguantáramos más.

Me daría mucha vergüenza dar de mamar en el bus y siempre buscaría un sitio privado para darle comida al chiquito.

No sé qué haría si pega gritos de hambre porque mientras busco el lugar el chiquito se pondría morado, bueno... eso creo. Tal vez llevaría una camiseta especial con un huequito para que en caso de que el ataque el hambre sea en público, el bebé pueda tomar su leche sin que mi "pechonalidad" quede a la vista de todos.

Además, salado Froylán (Bolaños) porque le recargaría el programa y todos los días me iría más temprano del programa para ocupar la hora de lactancia materna. La torta sería que los dos estemos amamantando, tendríamos que ponernos de acuerdo para no chocar con la paternidad responsable.

Como soy un pendejo para los dolores pasaría a puras pastillas por aquello de que me salgan pelotas en los pechos o se me abrieran.

Hasta tendría una línea directa con el doctor para estarle preguntando qué hacer...

No soportaría que los pechos se llenen, por eso andaría con el tira leche, ojalá desechable, para no preocuparme de la contaminación y a cada rato me la sacaría para guardarla.



**El organismo** de la mujer es capaz de adecuar los nutrientes de la leche a la edad y peso del niño. Esta leche tiene ingredientes que favorecen el desarrollo de los chiquitos y su protección. Amamantar no solo ayuda a la salud del bebé, también a fortalecer su vínculo con la mamá.

Estoy seguro de que en el carro andaría una hielera con frasquitos especiales para guardar la leche. Así al llegar a la casa ya estaría lista para servir.

Solo pensar que los hombres tuviéramos que amamantar a nuestros hijos me pone a sudar.

La verdad que ese privilegio lo tienen ellas y Dios sabe por qué las escogió. Por ahora, lo que debemos hacer es apoyarlas para que lo hagan en mejores condiciones.



TOMADO DE LA PELÍCULA MEET THE FOCKERS

Robert De Niro tuvo que hacerlo en la película "Meet the fockers" y dejó claro que para los hombres sería una complicación total.

## CREO QUE...



**FROYLÁN BOLAÑOS**  
HUMORISTA

"Le complicaría toda la existencia al hombre, porque no tenemos paciencia".



**ROQUE RAMÍREZ**  
ANIMADOR

"Dios sabe por qué escogió a la mujer y no al hombre, fue una decisión sabia".



**EDGAR MURILLO**  
HUMORISTA

"A los hombres le sería más difícil, pero a cada uno Dios le dio una misión".